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C O M M U N I Q U E  /  P R E S S  R E L E A S E  –  1 3 . 0 2 . 2 0 2 4  

 

À la suite de l’article paru sur le site de Challenges.fr, Wendel dément 

être entrée au capital du courtier français Diot-Siaci et avoir conclu la 

moindre transaction sur le capital de cette société. 
 

--- 

 

Following the article published on the Challenges.fr website, Wendel 

denies having acquired a stake in the French broker Diot-Siaci or having 

concluded any transaction in the company's capital. 
 

 

 

 

 

 

 

Agenda 

 

Mercredi 28 février 2024 

Résultats annuels 2023 — Publication de l’ANR au 31 décembre 2023, et résultats annuels (après bourse) 

 

Jeudi 25 avril 2024 

Chiffre d’affaires T1 2024 — Publication de l’ANR au 31 mars 2024 (après bourse) 

 

Jeudi 16 mai 2024 

Assemblée générale 

 

Mercredi 31 juillet 2024 

Résultats semestriels 2024 — Publication de l’ANR au 30 juin 2024, et résultats semestriels (après bourse) 

 

Jeudi 24 octobre, 2024 

Chiffre d’affaires T3 2024 — Publication de l’ANR au 30 
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À propos de Wendel 

Wendel est l’une des toutes premières sociétés d’investissement cotées en Europe. Elle investit en Europe et en Amérique du Nord, dans des sociétés leaders dans leur secteur : 

ACAMS, Bureau Veritas, Crisis Prevention Institute, IHS Towers, Scalian, Stahl et Tarkett. Elle joue souvent un rôle actif d’actionnaire majoritaire ou significatif dans les sociétés 
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About Wendel 

Wendel is one of Europe’s leading listed investment firms. The Group invests in Europe and North America in companies which are leaders in their field, such as ACAMS, 
Bureau Veritas, Crisis Prevention Institute, IHS Towers, Scalian, Stahl and Tarkett. Wendel often plays an active role as a controlling or significant shareholder in its portfolio 
companies. Wendel seeks to implement long-
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